DE SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD

DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
PARA LA VIOLENCIA

## LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

## Informa:

## RENFE VUELVE A MOSTRAR SU COMPROMISO POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO

Desde el 15 de septiembre se está proyectando el spot de la campaña "Cuéntalo. Hay salida a la violencia de género" en los trenes de AVE y Larga Distancia de Renfe.

Este spot, dirigido especialmente al colectivo de jóvenes y adolescentes, para que detecten las primeras señales del maltrato y cuenten lo que les está pasando, podrán verlo los más de 81.500 pasajeros que, cada día, viajan en los trenes de AVE y Larga Distancia.

Esta actuación se realiza en el marco de la **iniciativa "Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de Género"**, a la que Renfe está adherida desde 2014.

Se muestra así el compromiso por una sociedad libre de violencia de género y el apoyo a las mujeres que sufren este tipo de violencia, para que sepan que se puede salir de la situación que están viviendo y comenzar una nueva vida alejada del maltrato.

SECRETARÍA DE ESTADO DE SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Desde la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género agradecemos el compromiso de todas las empresas adheridas a la iniciativa y especialmente la implicación de la empresa pública Renfe que es prueba de la gran conciencia social de esta entidad.

21 de septiembre de 2015



